
Procès verbal conseil d'école du 21 mars 2024
Membres conseil d'école

NOM PRÉSENT EXCUSÉ

Directeur de l’école - Président : Stéphane LAFRANCESCHINA x
Enseignants de l’école

 Hayet CHERCHALLI X

 Yoann HIEBOUS X

 Charlène  DEPAUX X

 Charlotte MUYS X

 Christian PUEL  X

 Françoise MARTIN-NÈBLE  X

 Jean-Christophe TURC  X

 Léa NORELLI X

 Philippe GÉRON  X

 Séverine GREVERATH  X  

Représentants des parents d’élèves titulaires 

  Radia BOUDERBANE X

  Pierre CHAPUIS

 Marie   CONTAL X

Romain DU CHAFFAUT X

 Ahmad HABLY

  Théo LACROIX X

Noureddine ZITOUNI  

Membres de droit

Inspectrice de l'Éducation Nationale : 
Nathalie PONTAROLLO

Maire de la Commune ou son représentant :          
Anne Sophie OLMOS  X  

DDEN
Nanou JOURDAN X 

VOIX CONSULTATIVE

Enseignant de langues vivantes :  
Fahim ENNOUHI  X

Représentants des parents d’élèves titulaires :
Conseil de section internationale

Suppléant.e

 Ahmad HABLY Hasna  EZZOUINE 

Pierre CHAPUIS Noureddine ZITOUNI  

Radia BOUDERBANE 

 Le conseil d’école est ouvert à  18 h 03



1. Organisation générale de l’école

a) Effectifs prévisionnels
 
Voici la projection en date du conseil d’école

2023-2024 2024-2025

Classe 
ordinaire

Section 
internationale

Totaux Classe 
ordinaire

Section 
internationale

Totaux

CP 23 16 39 31 16-20

CE1 27 16 43 23 16 39

CE2 27 20 47 27 16 43

CM1 32 18 50 27 20 47

CM2 24 19 43 32 18 50

Totaux 89 222 87/89 195-226 

Ces chiffres sont seulement indicatifs, ils nécessitent d’être précisés lors du 
prochain conseil d’école. Le directeur n’a pas toutes les informations des familles 
qui pourraient déménager et changer d’établissement.
La scolarisation dans des établissements privés est évoquée. Mme Jourdan 
demande les raisons. Il s’agit à la fois d’un choix des parents en raison des grèves 
sur le temps périscolaire comme d’un choix sur la semaine à 4 jours. 

Poursuite de scolarité

Le directeur informe les membres du conseil d’école de l’avancée de la procédure 
informatisée AFFELNET des élèves de 6ème. Les parents recevront ce vendredi le 
volet 2 (choix du collège, demande de dérogation).

Dans les prochaines semaines, le conseil des maîtres communiquera aux familles 
des propositions de passage ou de redoublement pour la poursuite de scolarité des 
élèves. Le directeur rappelle le changement depuis la rentrée 2024, la décision 
finale appartenant à l’équipe enseignante et non plus aux représentants légaux. Il 
est important que dans les cas où les élèves sont en grande difficulté, que les 
parents entendent les avis des enseignants et entrent dans une démarche 
coopérative dans l’intérêt de la scolarité de l’enfant.

b) Budget municipal : 

A ce jour nous n’avons eu aucune information sur le budget voté par les élus grenoblois 
concernant les dotations par élève. Mme Olmos annonce que le choix du nouveau marché est 
en cours, que le vote du budget sera connu le 26 mars.
Concernant les fournitures de rentrée, la gratuité pour les familles, il semblerait qu’il 
appartiendra aux équipes de commander ce matériel.
Les enseignants se questionnent sur la hausse de la dotation par élève pour l’achat des 
fournitures car cette ligne n’a pas évolué depuis des années .
Mme Olmos ne connaît pas le montant, elle sait que la spécificité de la section internationale 
sera prise en compte.



2. Vie de l’école

a) Café des parents
Le directeur évoque la possibilité d’organiser deux cafés des parents sur la fin de l’année 
scolaire autour de deux thématiques : harcèlement et laïcité.
Ces deux temps seraient accompagnés par la MDH et une association grenobloise.

b) Projets pédagogiques 

L’ensemble des projets annoncés en début d’année se poursuit.
Musée, muséum, concert, théâtre, cinéma, piste d’éducation routière, sortie ENS, projet 
nature….

Mme Jourdan demande si des projets sont montés autour des Jeux Olympiques. A ce jour 
l’équipe enseignante n’a pas souhaité se lancer dans ces projets.
 

c) Section internationale

En l’absence de représentant de la section le directeur va à l’essentiel.
Les tests d’admission se dérouleront le 3 et 10 avril après-midi, il y a 40 candidatures du CP au 
CM2.

 

3. Moyens matériels et utilisation des locaux

 
a) Équipement numériques :

Développement ONE
A ce jour les enseignants découvrent l’utilisation de ONE, tous l’utilisent pour faire l’appel. En revanche si
les parents n’activent pas leur compte cela n’a aucun intérêt.

Nouveaux photocopieurs
De nouveaux photocopieurs seront installés ce vendredi, l’équipe enseignante a décidé d’interdire 
l’utilisation de la photocopie couleur trop coûteuse. Les enseignants soulignent qu’avec l’utilisation des 
vidéoprojecteurs, la nécessité de la couleur en impression n’a pas d’intérêt.
Il est important que les trois dernières classes de cycle 2 soient équipées en vidéoprojecteurs.

b) Travaux

• Cour du site Gémond : travaux prévus à l’été 2024, plantation à l’automne.
• Place aux enfants : aménagement à l’automne 2024.
• Fenêtres site Gémond : pas de dates connues, Mme Olmos doit se renseigner et informer le 

directeur de l’école.
• Aménagement du bureau Dir ALP adjoint du site Hébert (mercredi après-midi  et vacances 

scolaires)
• Mise aux normes des locaux de stockage.

Questions des représentants des parents :

Des enseignants participeront-ils au mouvement ? Il est trop tôt pour apporter une réponse à cette date, 
le mouvement ayant lieu au mois d’avril.




